

ABSTRAK

Rumah sakit merupakan sarana pelayanan kesehatan, yakni tempat berkumpulnya orang sakit maupun orang sehat, tempat penularan penyakit serta memungkinkan terjadinya pencemaran lingkungan dan gangguan kesehatan. Rumah sakit perlu melakukan tindakan yang benar dalam hal pengelolaan linen pada unit laundry yang ada di rumah sakit. *Literature review* ini bertujuan untuk mengetahui evaluasi pengelolaan linen di rumah sakit.

Penelitian ini menggunakan metode *literature review* dengan sumber data yang digunakan berasal dari *google scholar* dan portal Garuda dengan kata kunci: Pengelolaan linen di rumah sakit dan linen management at hospital. Setelah dilakukan *screening*, didapat 15 artikel yang menjadi bahan analisis dalam penelitian ini.

Hasil *literature review* mengenai evaluasi pengelolaan linen di rumah sakit menunjukkan bahwa terdapat 2 dari 15 jurnal tidak meneliti tentang evaluasi pengelolaan linen rumah sakit, 4 dari 15 jurnal menyatakan hasil evaluasi pengelolaan linen yang baik dan 9 dari 15 jurnal menyatakan hasil evaluasi pengelolaan linen yang tidak baik.

Kesimpulan penelitian ini bahwa proses pengelolaan linen di rumah sakit masih banyak yang belum sesuai dengan SOP rumah sakit serta peraturan undang-undang yang telah ada. Perlu lebih diterapkan proses dan prosedur pengelolaan linen di seluruh rumah sakit yang ada agar tidak merugikan lingkungan dan pihak lain. Perlu dilakukan penambahan wawasan SDM di bagian laundry mengenai pengelolaan linen agar pengelolaan linen berjalan dengan baik dan sesuai SOP yang ada. Oleh karena itu diharapkan pada masing-masing rumah sakit khususnya pengelolaan linen di instalasi laundry harus menyesuaikan dengan SOP yang sudah ada dengan Kepmenkes RI No.1204 tahun 2004 tentang persyaratan kesehatan lingkungan. Koordinator unit laundry harus lebih ketat dalam melakukan pengawasan pada petugas laundry agar selalu menggunakan APD saat bekerja supaya tidak terjadi kecelakaan kerja pada saat pengelolaan linen.

Kata kunci: Evaluasi, Pengelolaan linen, Rumah Sakit